



Luna

- Geboren am 25.06.2020
- Das zweite bei den Mühlen Alpakas in Franzenheim geborene Alpaka
- Bedeutung des Namens: römische Mondgöttin
- Mama ist die Stute Thinka, der Papa heißt Luke (vom Vorbesitzer). Thinka kam 2019 schon trächtig zu uns
- Ganz liebe, umgängliche und freundliche Stute
- Sie fungiert gerne als Tante und Alpakagärtnerin – passt gerne mal kurz auf den Nachwuchs der anderen aus.
- Luna ist gerne in Gesellschaft ihrer Mama Thinka
- Ihre besondere Fähigkeit ist ihr beruhigender Einfluss bei Hofbegegnung auf Menschen mit einer Beeinträchtigung

Luna steht zum Verkauf